

Villejuif, le 13 janvier 2021

Pour que chaque enfant en situation de handicap bénéficie de l'accompagnement d'un.e AESH

Résolument engagés pour offrir un accueil de qualité et adapté aux enfants en situation de handicap, nous alertons sur la politique de recrutement des AESH dans notre ville.

Plus largement, nous portons les inquiétudes de nombreux parents de l'académie de Créteil, consternés par le manque d'accompagnants dans l'accueil des enfants en situation de handicap.

Nous rappelons que l'attribution d'un.e AESH est un droit auquel l'Etat ne peut se soustraire.

Or, malgré les sollicitations des parents d'élèves, des syndicats et des élu.es, l'Education Nationale persiste en n'attribuant pas les personnels nécessaires. **Au niveau de la commune de Villejuif, ce sont plus de 20 enfants qui sont toujours privés de l'accompagnement d'un.e AESH malgré une notification de la MDPH.**

Nous exigeons que chaque enfant en situation de handicap bénéficie effectivement de l'accompagnement d'un.e AESH, tel que précisé par la MDPH. En ne recrutant pas les personnels nécessaires, l'Education Nationale met en souffrance l'enfant en situation de handicap, ses enseignants et ses camarades.

Par conséquent, nous appelons à la mobilisation des parents d'élèves et de leurs représentants, des enseignants et directions d'écoles, des élu.e.s et des représentants syndicaux pour exiger que l'Education Nationale assume ses responsabilités dans l'accueil des enfants en situation de handicap.

Nous appelons à un rassemblement, le mercredi 20 janvier à 14H devant l'Inspection d'Académique, au 68 avenue du Général De Gaulle, à Créteil.

Pierre Garzon,
Maire

Vice-président du Conseil départemental du Val-de-Marne